
 

                       

Consiglio di Istituto 

VERBALE N. 12 

Anno 2017 

 
 

Consiglio di Istituto 

VERBALE N. 12 - Anno 2017 

 
Il giorno martedì 29 agosto alle ore 17:15 presso la sala riunioni della sede centrale dell'Istituto 
Comprensivo di Pavone si riunisce il Consiglio di Istituto per trattare il seguente      
 

 
ORDINE DEL GIORNO: 
 

1) Approvazione verbale precedente 

2) Comunicazione della Dirigente Scolastica a conclusione dell’a.s. 2016/17 

3) Prospettive per l’a.s. 2017/18 

4) Varie 

 
 
Presiede la seduta, e ne coordina i lavori, il Presidente del Consiglio di Istituto la sig.ra Emanuela 
SCLANO. 
Svolge la funzione di segretario verbalizzante la sig.ra Lara Rossetti. 
 
 

Il Consiglio d’Istituto risulta composto, oltre che di diritto dal Dirigente Scolastico, dai seguenti 

consiglieri: 

 presenti assenti g. 

per la componente DOCENTI:                    

1. CANDELLIERI Maura  X 

2. DURANDO  Stefania X  

3. LAZZARO Laura  X 

4. POVERO Michela  X 

5. RAVERA  Cinzia Rosa X  

6. RIBERRA Rosaria  X 

7. ROGAI Francesca  X 

8. REBAUDO Tiziana  X 

per la componente GENITORI:   

1. BERRUQUIER Claudia    X  

2. MALISAN Emanuela   X  

3. MUSTO Valeria   X  

4. OCCLEPPO Andrea   X  

5. PIVA Francesca    X  

6. RAZZANO Fabrizio    X  

7. ROSSETTI  Lara X  

8. SCLANO Emanuela X  

Esterno:     
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Il Presidente del Consiglio di Istituto apre la seduta con il primo punto all’ordine del giorno. 
 

 

1) Approvazione verbale precedente 

 
Il verbale nr. 11 della seduta del 20/06/2017, è stato anticipato a tutti i membri del Consiglio d’Istituto 
via mail. 
 
Il Consiglio d’Istituto approva e delibera all’unanimità il Verbale nr. 11 
 
 
 
 
 

2) 
3) 

Comunicazione della Dirigente Scolastica a conclusione dell’a.s. 2016/17 
Prospettive per l’a.s. 2017/18 

 
Prende la parola la Dirigente la quale informa tutti i presenti in merito alla sua decisione di non aver 
accettato la reggenza dell’Istituto per l’a.s. 2017/18. 
 
Negli ultimi mesi si è impegnata per organizzare al meglio tutte le attività pregresse, in corso e future 
per lasciare in ordine la situazione dell’Istituto per il suo successore. 
 
E’ stato richiesto al Comune di Banchette un sopralluogo, con la presenza del tecnico comunale, sia 
nella scuola media che nella scuola dell’infanzia. 
 
La sua sensazione, come quella di altri professori che hanno “vigilato” sui lavori svolti durante l’estate 
presso la scuola media di Banchette, è che i lavori svolti nel plesso B siano stati svolti meglio e con più 
cura di quelli del plesso A. Ha confermato che è stato installato l’antifurto nella scuola media e che visti 
i tempi stretti la scuola ha messo a disposizione 2 collaboratori per la prossima settimana per le pulizie 
finali in modo da predisporre la struttura idonea per l’inizio delle lezioni di lunedì 11 settembre. 
 
E’ confermata l’installazione delle LIM in tutte le aule, a lavori ultimati, in data 7 settembre.  
 
E’ confermata la predisposizione della nuova aula 3.0 che sarà attrezzata con 24 tavoli trapezoidali e i 
pc donati: per l’acquisto dei tavoli e delle sedie idonei saranno utilizzati i soldi donati dalla Fondazione 
del Canavese con un’integrazione dei soldi raccolti dai genitori. 
 
In merito alla situazione scuola dell’infanzia di Banchette la Dirigente e la maestra Ravera informano i 
presenti, sottolineando la loro preoccupazione, che 3 sezioni sono praticamente ultimate e saranno 
entro fine settimana pulite e pitturate. Il problema è che il trasloco, sostiene Giordano, potrà essere 
fatto dal Comune solo il prossimo fine settimana, quello del 7 e 8 settembre, che vorrebbe dire iniziare 
lunedì 11 le lezioni con tutti i bambini “compattati” in 3 sezioni perché una deve ancora essere ultimata 
e tutti gli scatoloni con i materiali vari da sistemare e mettere in ordine. La sezione mancante, sostiene 
il Comune, sarà ultimata e consegnata nel mese di ottobre.   
Ovviamente si concorda sulla necessità di inviare una comunicazione tramite PEC al Comune con 
urgenza di sistemare almeno le 3 sezioni disponibili il prima possibile per agevolare l’inizio delle lezioni 
lunedì 11 settembre. 
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Sempre la Dirigente fa un accenno alla precaria situazione sui docenti/maestri: per l’a.s. 2017/18 la 
situazione più difficoltosa al momento sembra essere sulle primarie. 
 
 
Per quanto riguarda invece la situazione vaccini viene confermato che se entro il 31/08 le famiglie non 
ricevono da parte dell’ASLTO4 una specifica comunicazione vuol dire che sarà sufficiente compilare e 
consegnare alla scuola un’autocertificazione secondo questo calendario: 

- entro il 10/09/2017 scuola dell’infanzia 
- entro il 31/10/2017 scuola primaria e medie 
- entro il 31/03/2018 per chi decide di procedere a vaccinarsi ora  

 
L’Istituto è ovviamente obbligato a permettere a chiunque di continuare a frequentare a prescindere la 
scuola: le famiglie che non intendono ottemperare a quanto richiesto potranno eventualmente incorrere 
in possibili multe. 
La scuola dovrà eventualmente riorganizzare le classi considerando la presenza di 1/2 bambini-ragazzi 
non vaccinati per classe. 
 
 
           

4) Varie  
 

 
Prende la parola il Presidente la quale informa i Consiglieri presenti in merito al risultato del sondaggio, 
del quale se ne era parlato durante la precedente seduta del 20/06, proposto alle famiglie con ragazzi 
frequentanti le future classi II e III del tempo prolungato di tutto l’Istituto in merito alla possibilità di 
estendere anche a loro il nuovo orario su 3 pomeriggi e non più 4 come le future classi I. 
La risposta delle famiglie è stata piuttosto equilibrata tra i favorevoli e quelli contrari: leggermente di più 
in termini percentuali i favorevoli ma di fatto quindi si è optato per lasciare l’organizzazione delle future 
II e III invariata.  
 
La Dirigente ha informato in merito a Senza Zaino informando i presenti che i docenti delle medie sono 
stati affiancati per 10 ore di corso. Confermata la partenza come classi S.Z delle 2 classi I alle medie e 
anche la I alla primaria di Samone. 
Ci sarà per l’a.s. 2017/18 una riorganizzazione interna in quanto la prof.ssa Borriello verrà sollevata 
dalle incombenze della scuola primaria perché più indirizzata sul S.Z. delle medie (più funzione di 
mediatrice/organizzatrice) mentre la maestra Povero sarà la nuova referente per le tematiche della 
scuola primaria in generale. 
 
 
La componente genitori chiede se è stato valutato da parte dei docenti di affrontare e parlare a scuola 
con i ragazzi in merito a quanto successo alla scuola media di Banchette a fine dello scorso anno 
scolastico. 
La Dirigente è convinta che non servirà una semplice romanzina o una paternale ma che sarebbe molto 
più utile individuare un modo per coinvolgere i ragazzi, e anche i docenti stessi, per renderli più 
partecipi e rispettosi nei confronti della propria scuola prendendosene CURA. 
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  Viene DELIBERATO quanto segue: 
 
IL CONSIGLIO D’ISTITUTO: 
VISTO il D.Lgs.16/04/1979, n. 297; VISTO il DPR 275/1999; 
VISTO l’art. 32 della legge 18/06/2009 n. 69 che disciplina gli obblighi per gli Enti Pubblici di pubblicare 
gli atti e i provvedimenti amministrativi 
ESAMINATO il verbale 
CONSIDERATO conforme a quanto discusso 
 
DELIBERA 
 

NUMERO 
DELIBERA 

OGGETTO VOTAZIONE 

  presenti votanti astenuti contrari unanimità maggioranza 

45 
a.s. 

2016/2017 

Approvazione verbale precedente 
11 10 / / X / 

 
 
 
 

 
Esauriti i punti all’ordine del giorno e conclusi tutti gli interventi il Presidente del Consiglio di Istituto 
dichiara chiusa la riunione alle ore 19:00. 
 
 
Eventuali formulazioni di proposte al Dirigente Scolastico: 

1) // 

 

Situazioni da migliorare 

1) // 

 

 

 
ALLEGATI AL VERBALE 
 

 N  Descrizione allegato  Riferimento 

   

   

 

 

Pavone, 29 agosto 2017 
 
 

                                                  ********************************** 
 

 
 

   f.to in originale Lara Rossetti                                                   f.to in originale Emanuela SCLANO 
     (Segretario verbalizzante)                                                         (Presidente del Consiglio di Istituto) 

 


